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------ Aos oito dias do mês de novembro do ano de dois mil e treze, reuniram-se pelas dezassete 

horas os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, 

Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária e António José Carvalho Dionísio, 

Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: ----------------------------------------- 

------ Ponto um – Serviço de pendentes; ---------------------------------------------------------------------  

------ Ponto dois – Informações; -------------------------------------------------------------------- ------------------- 

------ Ponto três – Propostas; -------------------------------------------------------------------------------------------  

------ Ponto quatro – Constituição da Comissão de Avaliação; ------------------------------------------------ 

------ A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de 

trabalhos – Informações. -------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Foi lida a ata vinte e um, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade. -------------- 

-------- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando vários email’s com diversas 

informações sobre o concelho. --------------------------------------------------------------------------------- 

-------- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando oficio a informar sobre as 

transferências de verbas para as Juntas de Freguesia, conforme a Lei número trinta e sete barra 

dois mil e três, de três de Setembro. -------------------------------------------------------------------------- 

-------- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando oficio a informar que em 

reunião de Câmara realizada no dia vinte e oito de outubro, deliberou-se proceder à 

transferência de treze euros e cinquenta cêntimos por idoso, participante no almoço do Idoso, 

valor esse que só será pago, mediante fatura e que foi feito proposta para pagamento de dez 

euros por idoso aquando da realização do próximo almoço. ------------------------------------------- 

-------- Da Direcção-Geral das Autarquias Locais, enviando email, para conhecimento da 

circular número mil novecentos e setenta e dois barra dois mil e treze, de sete de novembro, 

sobre o apoio técnico às freguesias. --------------------------------------------------------------------------- 

-------- Do Gabinete de Acção Social, Município de Almeirim, enviando oficio, juntamente com 

a ficha de inscrição para participar num workshop “Reconhecer, Reflectir e Decidir na Doença 

Mental”, a realizar no salão Nobre da Câmara Municipal de Almeirim, no dia seis de novembro, 

pelas dezassete horas. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Esteve presente a Presidente. --------------------------------------------------------------------------- 

 

 



 

Ata vinte e dois de dois mil e treze                                                                                                                        2 

 

-------- Da Empresa Cityhall, enviando email com várias propostas, sendo elas: Formação na 

aplicação do POCAL, SIOE, reporte através do SIIAL, Apoio Administrativo (Regulamento e 

tabelas de taxas, Regulamento do Cemitério, Regulamento de Controlo Interno); Consultadoria  

Contabilística com três vertentes: realizada mensalmente, realizada bimestralmente ou 

verificação do ano de dois mil e treze. --------------------------------------------------------------------------- 

------ O executivo analisou as propostas e dado que já trabalhamos com a referida empresa 

através do SIADAP, do SIOE e estamos satisfeitos, com a sua prestação de serviços, deliberou-

se por unanimidade, contratar os seus serviços para Consultoria Contabilística Bimestral. --------- 

------ Do CAJ Raposa, enviando oficio, assim como cartaz a informar que no próximo dia vinte e 

quatro de novembro, se vai realizar na Raposa a terceira prova de XCO juvenil CAJ Raposa. 

Anexa ainda quadro dos gastos necessários e solicita também o apoio monetário da Junta, uma 

vez que esta prova é gratuita para os participantes, sendo fundamental alguns apoios para a 

realização da mesma. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ O executivo analisou o pedido e deliberou atribuir um subsídio no valor de quinhentos 

euros, repartido por dois pagamentos, dado que as condições financeira da Junta não permitir o 

pagamento de uma só vez. Será feito oficio a informar o interessado. ------------------------------------- 

------ Do Município de Almeirim, enviando convite para a apresentação do Livro Segredo da 

Memória, de Elias Rodrigues, que se realizou no dia dois de novembro, no salão Nobre da 

Câmara. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Do Centro Paroquial Bem Estar Social de Almeirim, enviando convite para a 

inauguração das novas instalações, no próximo dia nove de novembro. ---------------------------- 

------ Vai estar presente a Presidente e a Secretária. ----------------------------------------------------------- 

------ Do Rancho Folclorico Os Camponeses da Raposa, enviando oficio a solicitar a cedência 

do autocarro para o dia nove de novembro, para uma atuação em Alenquer, enviando 

posteriormente informação a anular o mesmo, dado que a sua atuação ficou sem efeito. ----------- 

------ Face ao exposto, os documentos foram arquivados. ------------------------------------------------ 

------ Da Secção de Almeirim, Partido Socialista, enviando oficio a solicitar as instalações da 

Casa da Cultura, para a realização de um almoço de convívio, no dia dez de novembro. ------- 

------ O pedido foi deferido e comunicado aos interessados. -------------------------------------------- 

------ Da Revista Forum e Cidadania, enviando email com uma proposta para aquisição da 

Revista, com a divulgação dos eventos da Freguesia, das Associações e colectividades na rede 

social facebook. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ O executivo analisou a proposta e deliberou indeferi-la, uma vez que a situação financeira 

da Junta, não permite este tipo de gastos. Será feito email a informar da deliberação --------------- 
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------ Da Coordenadora da UCSP de Almeirim, Doutora Marília Boavida, enviando email a 

solicitar informação sobre a limpeza da Unidade de Saúde de Raposa. ------------------------------- 

------ O executivo informou que não tem tido pessoal, mas que muito em breve irá assegurar a 

referida limpeza. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Da Direcção-Geral das Autarquias Locais, enviando oficio com a apresentação de 

cumprimentos para a nova Presidente e seus eleitos locais para o próximo quadriénio. ------- 

------ Do Jornal O Ribatejo, enviando email a informar que o jornal vai publicar a sua edição de 

aniversário, no próximo dia catorze de novembro e que à semelhança de anos anteriores, 

propunham a participação da Autarquia, com um pequeno anuncio, formato tipo cartão de visita, 

pelo valor de cinquenta euros, mais iva. ---------------------------------------------------------------------------- 

------ O executivo analisou a proposta e deliberou indeferi-la, uma vez que a situação financeira 

da Junta, não permite este tipo de gastos. Vai ser feito email a informar da deliberação ------------ 

------ Da Associação vinte quilómetros de Almeirim, enviando oficio a informar da sua 

vigésima sétima edição, alcançou um êxito notável, agradecendo assim a colaboração da Junta 

de Freguesia. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Da Fajudis, enviando convite para apresentação pública do projecto “O Programa do 

Intercambio de Jovens” e o cartel do dia dois de novembro. -------------------------------------------- 

------ Da Biblioteca Municipal de Almeirim, enviando email a solicitar a participação da 

Autarquia na exposição “Natal, cada um tem o seu”. ------------------------------------------------------------

---- Da Anafre, enviando oficio assim como a ficha de inscrição para que a Autarquia fique 

associada à Anafre. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ O executivo analisou o ofício e deliberou que presentemente não vai efectuar nenhuma 

inscrição. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---- Do Vicen Teatro Associação de animação cultural, enviando email, informativo sobre as 

peças de teatro, animações e ateliês para o Natal dois mil e treze. ------------------------------------ 

------ Terminadas as informações, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de 

trabalhos – Informações. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Da Presidente da Junta: --------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A informar que já foi feita a anulação da apólice referente ao seguro do anterior Presidente 

de Junta José David Ventura Gouveia, assim como a inclusão da Secretária Anabela da 

Conceição da Silva, ficando a situação regularizada com a Companhia de Seguros Zurich. ------ 

------ Da Presidente da Junta: --------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A informar que revoga-se a deliberação tomada a dezoito de outubro, sobre os horários de 

trabalho com base no despacho do senhor Presidente da Câmara Municipal de Almeirim em  
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trinta de Setembro de dois mil e três, voltando assim a praticar-se os horários que estavam em 

vigor anteriormente. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Da Presidente da Junta: --------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A informar que esteve reunida com a Secretária e os dois motoristas da Autarquia, para 

transmitir as novas normas a seguir do Regulamento das Carrinhas. Foi entregue a cada 

motorista o Regulamento e no final o documento foi assinado pelos elementos do executivo e 

pelos motoristas. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Terminadas as informações, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de trabalhos 

– Propostas. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Do Tesoureiro da Junta: --------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A propor que se faça um passeio para a terceira idade a realizar no próximo dia vinte e três 

de novembro, com partida às sete horas e trinta minutos, sendo o itinerário o seguinte, na parte 

da manhã ao Santuário da Nossa Senhora da Lapa, em Sernancelhe, seguido de almoço e de 

tarde visita ao centro histórico de Viseu: Sé Catedral, Museu Grão Vasco e Porta do Soar. -------- 

------ A proposta foi aprovada por unanimidade. ------------------------------------------------------------ 

------ Terminadas as propostas, deu-se então início ao quarto ponto da ordem de trabalhos– 

Constituição da Comissão de Avaliação; ---------------------------------------------------------------- 

------ Na sequência das eleições autárquicas decorridas no dia vinte e nove de Setembro de dois 

mil e treze, das quais resultou um novo órgão executivo, a Comissão de Avaliação, órgão que 

acompanha o processo de avaliação conforme o nº 5 do artigo vinte e três do Decreto 

Regulamentar nº dezoito barra dois mil e nove, de quatro de Setembro será constituída pelos 

seguintes elementos: Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Presidente da Junta de 

Freguesia e Anabela Conceição Silva, Secretária da Junta de Freguesia. Mantem-se em vigor o 

regulamento da Comissão de Avaliação aprovado pelo anterior Executivo. ----------------------------- 

------ Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezassete horas e 

trinta minutos, redigindo eu Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e 

aprovada será assinada nos termos da Lei. ------------------------------------------------------------------- 

 

O Presidente: 

O Secretário: 

O Tesoureiro:  


